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Est-ce une des manières juste de vivre 
en disciple ? Jésus en parle comme de 

l'appartenance à Lui (les membres du 
troupeau) et qui passe par une suite 
dans laquelle l’écoute est première.
Aujourd'hui où beaucoup d'êtres de 

toutes conditions et de tous âges se sont 
mis en route et frappent à la porte de nos 

Eglises, qu'est-ce qui permet de parler 
de l'appel de Jésus ?

Le père, Victor Sion, père carme, mort, il 
y a quelques années, disait avoir 

cherché « le Large » (« Avance au 
Large ») de bien des manières, y 

compris, en se rendant au pays de 
Jésus, et finit par écrire qu'il avait trouvé 

le « Large » au-dedans de lui. Cela est 
proche du précepte « Va où ton cœur te 
mène » de Jean Déchanet, assurant par 

là que le vrai berger habite le cœur de 
ceux qui lui sont confiés.

Qui est le berger qui marche devant ? 
Après la résurrection, Jésus fait savoir 

aux siens qu'Il les précédera en Galilée. 
Depuis ce jour de sa Pâque, Il est 

toujours celui qui précède ; il a franchi la 
mort et, par-là, nous ouvre le chemin qui 

sans Lui serait bouché. Être derrière lui, 
c'est bien l'expérience que, confusément, 
ceux qui se sont mis en route font et 
racontent dans leur témoignage. Le 
chemin qui s'ouvre à eux à été ouvert 
une fois pour toutes pour ceux et celles 
qui Le reconnaissent.
À nous qui pensons le suivre par notre 
engagement, Il rappelle qu'Il nous confie 
ceux auxquels Il a parlé et qui ont 
reconnu Sa voix comme une invitation 
impérieuse à se mettre à sa suite. Quand 
nous croyons y être Il vient déranger nos 
certitudes et nous surprendre. Le berger, 
dont parle l'évangile de Jean conduit ses 
brebis « dehors »; il les oblige à sortir, à 
aller à la rencontre des autres, comme 
insiste toujours le pape François. Suivre 
la voix du berger c'est Le reconnaître 
dans cette invitation à sortir et suppose 
une confiance issue d'une connaissance 
personnelle de l’ « auteur » des appels.
Le Berger est le bon dans la mesure où il 
appelle ses disciples par leur
nom et les mène vers des pâturages 
régénérants (Ps.22)

Le vrai 
berger habite 
le cœur de 
ceux qui lui 
sont confiés.

                                   Comme il a été fait à 
l’église saint Vincent de La teste tout 

récemment, nous ferons le tri et le range-
ment des sacristies de la basilique très 

bientôt : que ceux et celles qui sont prêts 
à y donner du temps se fassent connaître 

au presbytère 21 avenue de Mentque, 
merci d’avance, Serge

MORTS : Paul RENAUD, Geneviève LEMARDELEY, Jean ALAUX, 

 « Réjouissez-vous avec qui est dans la joie,
   pleurez avec qui pleure...» (Rm 12, 15) 

MARIAGES : Hadrien CAMUS et Marylise CHAUFFETON 
Sébastien FONTEIX et Aline YVARD

Au-delà


